

ABSTRAK

RINA NURRIDA (1199230143) Pengaruh *Gross Profit Margin* (GPM) dan *Return On Equity* (ROE) terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi PT. Astra Agro Lestari Tbk. Periode 2013-2022).

Latar belakang penelitian berupa permasalahan *Gap Research* serta terjadinya fenomena gap terhadap *Gross Profit Margin* (GPM) dan *Return On Equity* (ROE) terhadap harga Saham. *Gross Profit margin* (GPM) profitabilitas yang di gunakan untuk mengukur sejauh mana kemampuan perusahaan dalam mengendalikan biaya persediaan atau biaya operasional barang dan untuk meneruskan kenaikan harga melalui penjualan. Faktor yang dapat mempengaruhi Harga Saham adalah *Gross Profit Margin* (GPM) dan *Return On Equity* (ROE).

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis seberapa besar pengaruh *Gross Profit Margin* (GPM) dan *Return On Equity* (ROE) baik secara parsial dan simultan terhadap harga saham pada Perusahaan PT Astra Agro Lestari Tbk. dan koponen yang terdaftar di BEI pada periode 2013-2022.

Kerangka berfikir dalam penelitian ini menggambarkan keadaan saling mempengaruhi antara variabel *Gross Profit Margin* (GPM) dan *Return On Equity* (ROE) terhadap harga Saham. Apabila *Gross Profit Margin* (GPM) dan *Return On Equity* (ROE) mengalami kenaikan maka Harga saham juga akan mengalami kenaikan. Namun harga saham juga dapat dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dijadikan variabel dalam penelitian ini.

Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif menggunakan statistik untuk menguji hipotesis yaitu analiais asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis regresi linier, analiais korelasi, analsis koefisien determinasi serta uji hipotesis yaitu uji t dan uji f. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yaitu dari laporan keuangan tahunan yang dipublikasikan oleh PT Astra Agro Lestari Tbk. Periode 2013-2022. Proses olah data dibantu dengan *software SPSS 25*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial *Gross Profit Margin* (GPM) berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham dengan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,650 > 2,306$) dengan signifikansi $0,006 < 0,05$ serta nilai koefisien determinasi sebesar 62,5%. Sedangkan secara parsial *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham dengan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,052 > 2,306$) dengan signifikansi $0,016 < 0,05$ serta nilai koefisien determinasi sebesar 53,8%. Kemudian secara simultan yaitu *Goss Profit Margin* (GPM) dan *Return On Equity* (ROE) secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham dengan hasil $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($5,857 > 4,74$) dengan signifikansi $0,032 < 0,05$ serta nilai koefisien determinasi sebesar 62,6%.

Kata Kunci: *Gross Profit Margin* (GPM), *Return On Equity* (ROE) dan Harga Saham